



Le drame est survenu la semaine dernière à Bandjoun, dans la région de l'Ouest du Cameroun.

Le couple Fotso s'est déchiré la semaine dernière après seulement 6 mois de mariage. Alain qui semblait aimer Ariane au point de l'épouser malgré tout ce qui disait au quartier, l'a sévèrement bastonné la semaine dernière au point d'alerter le voisinage par les cris incessant de Ariane.

A l'arrivée des voisins, il va prendre fuite et Ariane sera urgemment transportée à l'hôpital de Bandjoun où elle va rendre l'âme.

Après quelques jours de cavale, le présumé meurtrier va finalement, le mercredi 21 avril, se livrer à la gendarmerie de Bandjoun où une enquête avait été ouverte.

L'arrestation du présumé meurtrier permettra enfin de faire la lumière sur cette affaire qui défraie la chronique dans la ville et dont plusieurs versions émergent.

Avec Cameroon24